

EDITORIAL / EDITORIAL

- Michael M. Kochen
481 **Selbstversuch**

MMK-BENEFITS / MMK BENEFITS

- 483 **Grippeimpfung – nicht nur aus „pandemischen Gründen“**
Influenza Vaccination – not Only for „Pandemic Reasons“
- 484 **Der angebliche Fürsprecher der Schwachen: Hans Asperger**
The Alleged Advocate of the Vulnerable: Hans Asperger

EBM-SERVICE / EBM SERVICE

- Andreas Sönnichsen, Nina Weihs, Teresa Einspieler, Lisa Lechner, Felix Mansbart
485 **Sollen Alpharezeptorblocker zur Behandlung der benignen Prostatahyperplasie eingesetzt werden?**
Should Alpha-Receptor-Blockers be Prescribed for Benign Prostatic Hyperplasia?

ORIGINALARBEIT / ORIGINAL ARTICLE

- Florian Wolf, Markus Krause, Sophia Wiegand, Jutta Bleidorn, Konrad Schmidt
490 **Was motiviert Hausärztinnen und Hausärzte, sich an einem Forschungspraxennetz zu beteiligen? Ergebnisse einer Befragung in Thüringen**
Family Physicians' Participation in a Research Practice Network: Which Motivations Play a Decisive Role? Results of a Survey in Thuringia
- Thomas Steger, Iris Veit, Emilia Ehring, Dominik Baca, Thomas Frese, Alexander Bauer
496 **Wie wird die Ausbildung in psychosomatischer Grundversorgung bewertet Eine Querschnittsbefragung zum wahrgenommenen Nutzen in der hausärztlichen Praxis**
*Assessment of Training in Basic Psychosomatic Care
A Cross Sectional Survey of the Perceived Benefit in Family Practice*
- Jennifer Engler, Corina Güthlin, Laura Bertram, Stefanie Joos, Jan Valentini
502 **Wie nutzen Hausärzte E-Learning? Ergebnisse einer explorativen Prozessevaluation eines webbasierten Trainings für Hausärzte zur Kommunikation über Komplementärmedizin mit Krebspatienten**
How do Family Physicians Use E-Learning? Results from an Exploratory Process Evaluation of a Web-based Training for Family Physicians on Communication with Cancer Patients about Complementary Medicine
- Bernadett Hilbert, Maike Krauthausen, Hanna Schrader, Anne Simmenroth
508 **Auswirkungen der Corona-Pandemie auf den Arbeitsalltag von jungen Hausärzten Eine Onlinebefragung unter Mitgliedern der JADE (Junge Allgemeinmedizin Deutschland)**
*The Impact of the Corona Pandemic on Working Life of Young Family Physicians
An Online Survey Among Members of JADE (Junge Allgemeinmedizin Deutschland)*
- Dinah Murr, Jörg Schelling
514 **Die Pandemie in der Hausarztpraxis – ein Praxisbericht zu SARS-CoV-2**
The Pandemic in Family Practice – a Practice Report on SARS-CoV-2

DER BESONDERE ARTIKEL / SPECIAL ARTICLE

- Elisabeth Gummersbach, Angela Fuchs, Christoph Hager
521 **Ärzte in der Literatur – Wahlfach im Curriculum Humanmedizin an der HHU Düsseldorf**
Doctors in Literature – Elective in the Curriculum of Human Medicine at the HHU Düsseldorf

525 **DEGAM-NACHRICHTEN / DEGAM NEWS**

527 **DEUTSCHER HAUSÄRZTEVERBAND / GERMAN ASSOCIATION OF FAMILY PHYSICIANS**

527 **ERRATUM / ERRATUM**

528 **IMPRESSUM / IMPRINT**